

Editorial

*Bienvenidos a los lectores de esta **Revista de Ciencias Básicas**, cuyo primer número se ha logrado gracias a la cooperación de los entusiastas estudiantes de matemáticas uno, del semestre enero-junio del 2009. Quienes se dieron a la labor de escribir los manuscritos presentados, mismos que les fueron encargados por el profesor de la materia.*

El llegar a la redacción de la revista, implicó una ardua labor de revisión de estilo y contenido, sin mayor pretensión que una profundización del tema de los números racionales por parte de los estudiantes encargados.

Espero que estas reflexiones y aportes aunque sean minúsculos, inviten a la reflexión de temas de matemáticas aplicadas.

Agradezco la acertada colaboración del pedagogo Octavio Rodríguez Yelmi, quién con el gusto de obtener un producto que sea aporte de la institución, y con gran profesionalismo, cooperó en la revisión de los artículos.

Dirigido este trabajo a nuestra comunidad tecnológica.

*Por una **“Excelencia en la Educación Fortaleza del País”***

José Enrique Salinas Carrillo.

Abril 2009.